## Tekst 2

## Le cimetière du Père-Lachaise

- (1) Situé dans l'Est de Paris, dans le 20ème arrondissement, le Père-Lachaise est le plus célèbre cimetière de la capitale. Trois millions de personnes viennent chaque année pour voir les tombes des nombreuses personnalités qui y sont enterrées.
- (2) Lorsque le cimetière a ouvert, en 1804, les Parisiens ne voulaient pas y enterrer leurs morts. A cette époque, on avait l'habitude de suivre le cortège à pied, et comme le cimetière se trouvait hors de la ville, les Parisiens le trouvaient trop éloigné (et la route pour s'y rendre, trop pentue!). L'année de l'ouverture, il n'y a donc eu que 14 enterrements.

(3) Pour rendre le cimetière 4, la



mairie de Paris a eu l'idée d'y transférer les cendres de personnages célèbres, dont celles de Jean de la Fontaine et de Molière. L'«effet de mode» a fonctionné. Vers 1830, on comptait déjà 33 000 tombes, dont celle de Jean-François Champollion, le déchiffreur des hiéroglyphes.

(4) Aujourd'hui, il y a 70 000 tombes au Père-Lachaise et le cimetière est complet. Les tombes les plus visitées sont celles de la chanteuse française Edith Piaf, du compositeur et pianiste polonais Frédéric Chopin

d'après L'Actu, le 15 juillet 2012

et du musicien américain Jim Morrison.

## Tekst 2 Le cimetière du Père-Lachaise

In de beginjaren was de begraafplaats Père-Lachaise niet zo populair.

- Citeer de eerste twee woorden van de zin waarin je leest waarom dat zo was.
- 1p 4 Choisissez les mots qui manquent au 3ème alinéa.
  - A moins éloigné
  - **B** moins isolé
  - c plus attrayant
  - **D** plus moderne